

Kelompok 40 KKN-PPM Unimal Gelar Bimbel di Alue Badee



Kelompok 40 KKN-PPM Universitas Malikussaleh melaksanakan bimbingan belajar (bimbel) bagi anak usia sekolah dasar di Gampong Alue Badee, Kecamatan Simpang Kramat, Kabupaten Aceh Utara. Kegiatan ini dimulai Sabtu (12/11/2022). Foto:Kurniawati

UNIMALNEWS | Lhoksukon- Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang sedang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata Pemberdayaan dan Pembelajaran Masyarakat (KKN-PPM) yang tergabung dalam kelompok 40 melaksanakan kegiatan bimbingan belajar (bimbel) bagi anak usia sekolah dasar di Gampong Alue Badee, Kecamatan Simpang Kramat, Kabupaten Aceh Utara. Kegiatan ini dimulai Sabtu (12/11/2022).

Dari pantauan Unimalnews, kegiatan yang digelar di meunasah Gampong Alue Badee ini diikuti oleh sekitar 15 orang anak usia 6-12 tahun yang ada di desa tersebut. Mereka duduk berkelompok dan masing-masing kelompok dipandu oleh beberapa mahasiswa KKN. Anak-anak terlihat sangat antusias mengikuti kegiatan belajar tersebut yang dilaksanakan ba'da Zuhur hingga menjelang Ashar ini.

Ketua Kelompok 40, Farhan Bangun Pratama mengungkapkan bahwa kegiatan bimbel ini akan menjadi kegiatan rutin yang dilaksanakan setiap hari, kecuali di hari Jum'at. Tujuan bimbingan belajar ini adalah untuk mengajak para anak-anak untuk kembali mengulang materi-materi yang telah dipelajari di sekolah dan membimbing dalam pengerjaan PR sekolah. Farhan juga menambahkan bahwa banyak anak-anak yang masih membutuhkan asistensi dalam materi berhitung dan membaca.

"Dengan adanya kegiatan ini, kami berharap adik-adik di Gampong Alue Badee bisa termotivasi untuk lebih giat belajar dan secara khusus meningkatkan skill berhitung dan membaca mereka. Kegiatan ini juga penting bagi kami sebagai media silaturrahim dengan anak-anak di Gampong Alue Badee dan kami harapkan semakin hari semakin banyak anak-anak yang bergabung belajar di sini,"terang Farhan.

Sementara itu, Dosen Pembimbing Lapangan Kelompok 40, Kurniawati MA mengharapkan agar dalam pelaksanaan bimbel ini, metode pengajarannya bisa dibuat semenarik mungkin untuk menghindari kebosanan anak-anak dalam belajar. Lebih lanjut, dosen Fakultas Teknik ini juga menegaskan bahwa program-program kerja lainnya yang telah disusun Kelompok 40 hendaknya bisa benar-benar dijalankan dengan baik dan terarah dengan tetap berkoordinasi dengan pihak gampong.

"Harapan saya, kegiatan yang dijalankan di gampong tempatan benar-benar bermanfaat dan dijalankan sesuai dengantimeline yang telah ditetapkan sebelumnya sehingga bisa selesai tepat waktu. Untuk ini diperlukan kerja sama antar anggota kelompok dan koordinasi yang baik dengan perangkat desa dan juga masyarakat,"ujar Kurniawati.

Selain Farhan Bangun Pratama dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Kelompok 40 terdiri dari 15 orang mahasiswa lainnya yang berasal dari berbagai fakultas yang ada di Unimal. Mereka adalah Fitri Fajarina dan Fini Nurul Azzara dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis; Putri Fajrina, Cut Nurul Fazhilah, Ridha Maulana, dan Rona Septiana dari Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik; Yofinda Aurelia Rizkita dan Radiyah dari Fakultas Kedokteran; Fathiya Dhea Phonna, Irja Irmawan, T. Salsa Aprilita dari Fakultas Pertanian; dan Teuku Alkusyairi, Shofiyyah Asrida, Iqbal Duarda Butar Butar dan Meutia dari Fakultas Teknik.[Zul]

Tanggal: 14 November 2022

Post by: [ZulfaR](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),